



学校教育目標：心ゆたかな たくましい子 重点目標：伝え合い、認め合おう

令和のはじまりに…

「令月にして、風和ぎ…」(日本の)よいこと、めでたいことをこれからも引き継いでいくという「令和」がはじまりました。10連休が明け、心配された欠席者も少なく、25日の運動会に向け、新しい良いスタートをすることができました。

浜岡東小学校の子供たちは、校内でとても良いあいさつができています。重点目標の「伝え合い 認め合おう」を実践し、運動会で自信をつけ、家庭や地域でもより良いあいさつができるように成長して行ってほしいと思います。

今年も、「桜友会」の皆さんの御協力で、1年生が正門前、2年生が東門前の空き地にひまわりの種をまきました。きちんと並べて植えることや、種にコーティングが施されていることなど1年生の目で、発見をしていました。



児童の活躍

黒潮東バレーボール少年団が、4月21日に行われた菊川市長杯小学生バレーボール大会5年生の部で優勝し報告に来てくれました。メンバーは、写真左から5年 赤堀萌和さん・5年 大石真夢さん・4年 植木朱音さん・5年 柳沢柚月さん・5年 樽林花歩さんの5名です。

背筋がピンと伸び、はきはきとした返事ができる気持ちの良いチームです。今後のさらなる活躍を期待します。

奉仕作業ありがとうございました。

初夏を感じさせる日差しの中、第1回のPTA奉仕作業が行われました。佐倉2区と3区の保護者の皆様と子供たちが集中して除草作業を行っていただきました。トラック1台分の草を採ることができました。ありがとうございました。

今後の予定

- 資源回収 第1回 6月15日(土) 奉仕作業 第2回 8月31日(土)
- 資源回収 第2回 10月19日(土) 奉仕作業 第3回 11月2日(土)

